

第1回各地本青年部代表者会議開催！！



10月8日(日)、本部会議室において、新体制発足後初めて各機関から仲間が結集をし、第1回各地本青年部代表者会議が開催されました。

議題①の各地本青年部定期委員会については、各機関における、この1年間の実践から見えた成果・課題・教訓を明確にして、「今」のJR東労組青年部の課題は何なのかを明確にすることが出来ました。また、各地での組織強化・拡大の実践や教訓が語られるとともに、悩みも共有し合い、参加者全体で今後の目指すべき方向性と今の青年部に求められていることを一致することが出来ました。

議題②の青年部の在り方については、自らにとってのJR東労組とは？自らにとっての青年部とは？を参加者から語ってもらい、仲間の大切さ、組織のあたたかさを再確認すると共に、今後各地でリーダー自らの想いを発信して、青年部員と議論を深めていくことを確認してきました。

議題③の年末手当のたたかいについては、就業規則の改正についての提案を受けている中で、施策の狙いは何なのか？現在の会社経営姿勢に対してや安全再確立に向けて、私たちJR東労組がどう立ち向かっていくべきか？を議論してきました。各地で発生している安全問題を議論しながら、このままの会社の経営姿勢でいいのか？施策の進め方でいいのか？と議論を深めてきました。個々の“実感”を“実態”に深める議論を行いながら、さらなる組織強化・拡大につなげていくことを確認しました。

組織強化・拡大に向けて職場からの実践をつくり出そう！！

